Vanguardia

El cooperativismo que necesita Cuba

Páginas 4 y 5

¡Jamás olvidados!



Estos hombres y mujeres a los que hoy damos honrosa sepultura en la cálida tierra que los vio nacer, murieron por los más sagrados valores de nuestra historia y de nuestra Revolución.

Ellos murieron luchando con-

tra el colonialismo y el neocolo- la independencia y la soberanía nialismo.

Ellos murieron luchando contra el racismo y el *Apartheid*.

Ellos murieron luchando contra el saqueo y la explotación de los pueblos del Tercer Mundo.

Ellos murieron luchando por

de esos pueblos.

Ellos murieron luchando por el derecho al bienestar y desarrollo de todos los pueblos de la Tierra.

Ellos murieron luchando para que no existan hambrientos, mendigos, enfermos sin médi-

cos, niños sin escuelas, seres humanos sin trabajo, sin techo, sin alimento.

Ellos murieron para que no existan opresores y oprimidos; explotadores ni explotados.

Ellos murieron luchando por la dignidad y la libertad de todos los hombres.

Ellos murieron luchando por la verdadera paz y seguridad para todos los pueblos.

Ellos murieron por las ideas de Céspedes y Máximo Gómez.

Ellos murieron por las ideas de Martí y Maceo.

Ellos murieron por las ideas de Marx, Engels y Lenin.

Ellos murieron por las ideas y el ejemplo que la Revolución de Octubre expandió por el mundo.

Ellos murieron por el socialismo. Ellos murieron por el internacionalismo.

Ellos murieron por la patria revolucionaria y digna que es hoy Cuba.

¡Sabremos ser capaces de seguir su ejemplo!

Para ellos: ¡Gloria eterna!

Fidel Castro Ruz

(Fragmento del discurso pronunciado en el acto de despedida de duelo a los internacionalistas caídos durante el cumplimiento de honrosas misiones militares y civiles, efectuado en El Cacahual, el 7 de diciembre de 1989)

Una nueva casita para la felicidad

de la Casita Infantil Futuros Consbierno de la provincia.

capacidad para 40 infantes de pequeños. segundo a quinto año de vida, la gura y con calidad.

Rosmery Abreu Pérez, máxima sexta casita instituida en la capi-

Un regalo para la comunidad responsable de la casita infantil, tal villaclareña, lo cual representa del reparto José Martí, en Santa explicó que el inmueble está or-Clara, constituyó la entrega oficial ganizado en dos salones, uno para niños de segundo y tercer año de tructores, el jueves 5 de diciem- vida, y otro para los de tercero y la Empresa Electromecánica y de bre, Día del Constructor Cubano, cuarto, con sus respectivas educa- la comunidad. Explicó, asimiscon la presencia de las máximas doras y auxiliares. Además, cuen- mo, que esta modalidad práctiautoridades del Partido y el Go- ta con una decena de trabajado- camente funciona igual que un La hermosa institución es el administrativa, quienes se dedicaresultado de cuatro meses de rán a garantizar el funcionamientrabajo a cargo de la Empresa to de lunes a viernes, así como los Educación y Salud, encargados Electromecánica, entidad que sábados laborables, en un horaasumió las labores constructivas rio flexible desde por la mañana y organizativas, en coordinación hasta la tarde, de acuerdo con las con Educación Municipal. Con necesidades de las familias de los

Milaidys Martínez Romero, obra cuenta con las condiciones subdirectora general de Educaadecuadas para una atención se- ción en Santa Clara, argumentó que Futuros Constructores es la de 2025, en homenaje al triunfo de Miguel Colina Rodríguez y Milaxy

un avance considerable para la educación de los niños y el apoyo a las madres trabajadoras de res, tanto docentes como del área círculo infantil, pues incluye todos los requerimientos higienicos y metodológicos aprobados por de certificar las condiciones para que, tanto los menores como sus familiares, se sientan bien y en total confianza.

plan de inversión de Educación e iniciará sus servicios el 6 de enero



puesto de 7 000 000 de pesos del ta Clara, liderada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Asistieron a la actividad Osnay la Revolución cubana y a la entrada Yanet Sánchez Armas, primer se-

La institución tuvo un presu- de la Caravana de la Victoria a San- cretario del Partido y gobernadora de Villa Clara, respectivamente, así como las máximas autoridades de la ciudad de Marta y el Che.

Texto y foto: Francisnet Díaz Rondón